



FUERON 16 DIRIGENTES SOCIALES LOS QUE EGRESARON.

## Dirigentes egresaron del programa de la Universidad Social

Dieciséis dirigentes sociales de la ciudad recibieron sus certificados de egreso del programa Universidad Social, de Alianza Antofagasta, tras completar 120 horas de cursos donde adquirieron valiosas herramientas para mejorar su gestión como líderes territoriales en Antofagasta.

La titulación tuvo lugar en dependencias de la Universidad de Antofagasta

que, junto a la Universidad Santo Tomás y AIEP Antofagasta, fueron las tres instituciones de educación superior encargadas de diseñar e impartir los cursos que contempló este programa, una iniciativa de Alianza Antofagasta y sus socios estratégicos, creada con el fin de transferir capacidades de gestión y liderazgo a dirigentes vecinales de la ciudad.

“Vemos a un nuevo grupo de dirigentes sociales incrementar sus conocimientos, lo que va a servir al barrio, a la población, al territorio donde ellos habitan, y eso es lo más maravilloso porque de esa manera estamos generando calidad de vida a través de un programa colaborativo, entre distintas organizaciones, empresas, universidades y agentes de la sociedad ci-

vil”, dijo Esther Croudo, cofundadora de Alianza Antofagasta.

Al programa postularon cien dirigentes, quedando finalmente seleccionados 30, y fue posible gracias al apoyo de Antofagasta Minerales, Fundación Minera Escondida, Puerto Antofagasta, SQM, Aguas Antofagasta, Creo Antofagasta y la Cámara Chilena de la Construcción. 🌟